



Charity



Camaquito



Der Erlös...
für Kinder und Jugendliche mit Behinderungen in Kuba.

Camaquito Charity Run 2022

Freitag, 27. Mai 17.00 – 19.30 Uhr
im Stadtpark von Winterthur



Camaquito Gründer und Geschäftsführer
Mark Kuster
www.camaquito.org



Ich unterstütze Camaquito-Gründer Mark Kuster beim Charity Run 2022 und somit die Kinder und Jugendlichen mit Behinderungen in Kuba.

Mark Kuster wird 10 Kilometer laufen. Dafür spende ich pauschal!

Vorname	Name	Adresse	Meine Spende CHF / EURO

Wir bitten Dich, uns Dein Sponsorenformular bis am 1. Juni 2022 per E-Mail an info@camaquito.org zu senden oder per Post an Kinderhilfsorganisation Camaquito, Nidelbadstrasse 82, CH-8032 Zürich zu schicken.
Vielen Dank für Deine Unterstützung.



Sponsorenblätter und weitere Informationen auf www.camaquito.org/run